

2025 7月26日~7月31日

名古屋市立高校生海外派遣 台湾

私達は台湾派遣に参加し、現地の高校生と交流したり、台湾の文化や歴史に触れたりしました。



私達は、3校の台湾の生徒の皆さんと交流してきました。学校散策やお菓子交換などで親睦を深めました。また一緒に台湾の伝統的なお菓子を作ったり、町を散策したりしました。どの高校の生徒の人たちもみんな親切でとてもフレンドリーでした。



台湾の文化や歴史を学べる地震博物館や、霧峰林家に行きました。地震博物館は、元は学校があったところで地震の発生により建て替えられた場所です。



しかし、建物の中の一部は地震が起きた当時のままであり、地震の恐ろしさを間近に感じる事ができました。霧峰林家は、清朝統治時代の台湾で最も影響力があったとされている家族の家です。そこを見学して中華式の家からは歴史を感じられ、これがこのように綺麗に保存され、継承され続けていることに感動しました。

これらの場所以外にも台湾の文化や歴史について学べるところにたくさん行くことができ、台湾の素敵などころを深く知ることができました。

現地の人との交流は自分の成長につながりとても大切な経験になったと思います。私達はこの台湾派遣に参加できたことをとても幸せに感じました。

